

Miércoles, 18 de julio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

FIESTAS DEL CORPUS

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Medicina repite como la carrera con mayor nota de corte de Andalucía

Medicina repite como la carrera con mayor nota de corte de Andalucía

Las otras titulaciones más demandadas por los alumnos andaluces son Enfermería, Educación primaria, Administración y Dirección de Empresas, Derecho y Psicología

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 16.07.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

Twitter

2

COMPARTIR

No hay carrera que desbanque a la titulación de Medicina en la Universidad de Granada del primer puesto del ranking de carreras con mayor nota de corte de Andalucía. Un año más, el Grado de Medicina de la UGR ha sido el más demandado por los alumnos andaluces en primera opción. Según informó ayer la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, un total de 7.635 personas han solicitado como primera opción la titulación de Medicina en toda la comunidad autónoma, lo que ha elevado la nota de corte del grado en Granada a 12,822 puntos, la más alta de toda la comunidad autónoma.



En toda Andalucía, más de 7.635 personas han solicitado cursar el grado de Medicina.

Según la primera adjudicación del Distrito Único Andaluz, que la pasada medianoche dio a conocer los resultados de la primera fase de adjudicación de plazas de las universidades andaluzas, además de Medicina, las titulaciones más demandadas por los alumnos han sido Enfermería y Educación Primaria, seguidas de los grados de Administración y Dirección de Empresas, Derecho y Psicología.

Tras Medicina en Granada, las titulaciones que más nota de corte exigen a los alumnos en esta primera adjudicación son Medicina en la Universidad de Córdoba, con 12,555 puntos, y esta misma titulación en la Universidad de Málaga, con 12,554 puntos.

El listado de los estudios más exigentes -y más demandados por los alumnos andaluces- continúa con el grado de Medicina en Sevilla y Cádiz, que ha alcanzado notas de corte de 12,503 y 12,424, y el grado de Biotecnología de la Universidad Pablo de Olavide, con un 12,497.

Aunque Medicina es la carrera que 'reina' entre las titulaciones ofrecidas por las universidades de Granada, Córdoba, Málaga, Sevilla y Cádiz, hay otros centros en los que el primer puesto está ocupado por diferentes grados. Es el caso de Almería, por ejemplo, donde la titulación que ha necesitado la mayor nota es el grado en Fisioterapia, con un 10,714; Jaén, donde la mayor nota de corte la ha alcanzado el Grado en Fisioterapia, con 10,653; Huelva, con el 9,964 de Enfermería; y en la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla) donde lidera el ranking el grado en Biotecnología, con un 12,497.

Según la información de la Junta, un total de 73.025 personas ha solicitado cursar estudios en alguna de las universidades públicas de la comunidad autónoma, 264 personas más que el año pasado.

No todos los solicitantes tendrán la oportunidad de entrar, ya que durante el próximo curso 2012/2013, las universidades públicas andaluzas ofertarán un total de 52.085 plazas en las diferentes titulaciones, 16 plazas más que el curso anterior.



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho una piña en torno a Zoido"

0 comentarios

1 voto



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios